

Passions-laifNacht erlebt auf dem laifHof



Wo ist dein Gott?

Mit der laifNacht bietet
der laifHof in Kusterdingen-

Wankheim schon seit einigen Jahren eine besondere Form einer Passionsnacht. Getragen vom Projektchor, dem Singteam und der laifHof-Band sangen die Besucher im bis auf den letzten Platz besetzten ehemaligen Stall Lieder zum Thema „Wo ist dein Gott“? Zugespitzt wurde das Thema durch den Poetry-Slam von Gunda Scheel und Thomas Niess und die Ansprache von Nicolai Opifanti. An verschiedenen Stationen wurde das Abendmahl gefeiert, gesegnet, gebetet und bedacht. Der Abschluss am Lagerfeuer ermutigte alle Besucher sich aufzumachen zur Begegnung



mit dem Gott, der uns auch in den Dunkelheiten unseres Lebens nicht verlässt. Bei einem leckeren Buffet oder Gesprächen am Lagerfeuer endete diese Passionsnacht.